



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 31 JANVIER 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## TABRIZ EN PERSE, OCCUPÉE PAR LES RUSSES AU MEXIQUE: LE GÉNÉRAL VILLA SÉRIEUSEMENT BLESSÉ

### PERSE ET CAUCASIE

Défaites des armées Turques par les soldats du Czar

OCCUPATION DE TABRIZ PAR LES RUSSES. — LES OTTOMANS DISPERSES PRES DE BATUM DANS LE CAUCASE.

LES AMAZONES RUSSES. — DES MILLIERS DE PRISONNIERS ALLEMANDS, AUTRICHIENS ET TURCS. — VENTE CONSIDÉRABLE DE BLE A LA FRANCE. — AÉROPLANES PRUSSIENS EN POLOGNE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — Les turcs ont encore été battus par les russes dans la province d'Asserbaïjan, en Perse. L'aile droite de l'armée ottomane a été mise en fuite et bat en retraite vers Maragna, à 50 milles au Sud de Tabriz. Les troupes victorieuses du grand duc Nicolas ont occupé Tabriz, capitale de la province d'Asserbaïjan, que les turcs avaient prise dans le commencement du mois de janvier. De Caucasia l'état-major russe a envoyé une dépêche au ministère de la guerre à Pétrograd annonçant une victoire des troupes russes à Tcherek, près de Batum. Les turcs ont bombardé, sans résultat, les positions de l'armée russe à Sari-Kamiah.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — Un grand nombre de jeunes filles russes ayant trompé la commission d'examen militaire ont réussi à s'enrôler dans l'armée et à partir pour le front. Sur le champ de bataille en Pologne les infirmiers ont relevé plusieurs jeunes filles blessées, qui portaient l'uniforme de soldats de la réserve.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — La Russie nourrit actuellement 380,160 prisonniers de guerre, 878 officiers et environ 60,000 soldats allemands ont été exilés en Sibérie et dans les provinces du Nord qui sont plus éloignées du théâtre de la guerre. Dans les hôpitaux, il y a 153 officiers et 276,684 soldats allemands en traitement. 160 officiers et 49,780 soldats allemands sont dispersés dans différentes villes plus centrales et internés dans des casernes et locaux fermés. De cette façon, il y a 1,191 officiers dont 18 sont des généraux et 137,364 hommes de troupes. Il y a 3,489 autrichiens dont 41 généraux et 234,104 hommes de troupes. De plus, il y a 92 officiers de l'armée turque; parmi ces derniers se trouvent 33 allemands. De l'armée turque encore on compte 3,920 soldats, parmi lesquels une centaine de sous-officiers allemands. Les dernières nouvelles nous apprennent que dans les derniers combats l'armée russe a fait prisonniers 200 officiers et 15,000 hommes sur ses lignes autrichiennes et allemandes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — Dans sa dernière séance, le Conseil des Ministres a approuvé la convention passée avec le gouvernement français, pour la vente à la France, de 4 millions de quintaux de blé et un million de quintaux de sucre. Une commission spéciale chargée d'étudier les questions de transport et de livraison de cet impor-

### FRANCE ET RUSSIE

Communiqués officiels de Paris et de Pétoograd

ATTAQUES DES ALLEMANDS REPOUSSES PRES DE LA BASSEE. EXPLOITS DE L'ARTILLERIE FRANÇAISE A REIMS, SOISSONS ET CRAONNE.

RUSSES ET PRUSSIENS AUX PRISES DANS LES FORETS AU NORD DE GUMBINNEN. — EN POLOGNE ET EN GALICIE LES ARMEES DU CZAR FONT DES PROGRES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 30 janvier. — Le communiqué officiel publié aujourd'hui, déclare: "La journée du 29 janvier a été relativement calme. En Belgique il y a eu des combats d'artillerie. Les allemands ont souffert des pertes considérables dans trois assauts qu'ils ont livrés contre les positions anglaises de vant Guinchy, près de La Bassée. "Au Nord d'Arras, l'artillerie française a fait sauter les caissons de munitions d'une batterie allemande. "De violents combats d'artillerie ont eu lieu dans les parages de Roye, Albert, Soissons, Perthes, Craonne et Reims. Notre artillerie a eu l'avantage dans ces combats. "Dans le département de Wœvre, près de Flirey, les allemands ont fait partir une mine dans l'intention de détruire nos tranchées, mais le résultat a été que leurs propres retranchements ont été démolis."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — Le rapport officiel de l'état-major général des armées russes publié aujourd'hui, annonce: "Il est advenu très peu de changements dans la situation sur le front de bataille en Prusse orientale, et sur les bords de la rivière Vistule. "Les combats continuent dans les forêts au Nord de Piltayon et de Gumbinnen (Prusse orientale). "En Pologne russe, dans le district de Borjnow, les allemands attaquent avec opiniâtreté. Nous avons livré plusieurs contre-attaques et chassé l'ennemi de ses retranchements, et capturé quelques mitrailleuses. "Sur le front en Galicie, et dans les défilés des montagnes de Carpathie nous avons avancé malgré la résistance énergique des autrichiens. Notre avant-garde dans la Passe de Beskid a dû se retirer dans ses retranchements, à cause de la supériorité numérique des troupes ennemies. Durant les trois derniers jours des combats nous avons capturé soixante officiers autrichiens et 2,400 soldats, pris trois gros canons et dix mitrailleuses."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pétrograd, 30 janvier. — On mande de Schatcheff (Pologne), que cinq avions allemands ont jeté sur la ville, une quarantaine de bombes. Dix ont atteint le vieux château qui se trouve sur la ligne de chemin de fer de Vienne, près de la gare, et les autres sont tombées dans le centre de la ville, tuant deux vieillards et blessant quelques enfants. Le château de Schatcheff avait été visité, à deux reprises par les allemands lors de leur séjour dans cette ville.

### ALLEMAGNE, AUTRICHE, TURQUIE

Bulletins laconiques de Berlin, Vienne et Constantinople

GAINS PRETENDUS DANS LE DEPARTEMENT DE L'ARGONNE. — LES AUTRICHIENS RECLAMENT AVOIR EU L'AVANTAGE EN GALICIE.

GRANDE BATAILLE ENTRE TURCS ET RUSSES EN PERSE. — LES OTTOMANS SE REJOUISSENT D'AVOIR CAPTURE UNE POIGNEE DE COSAQUES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, 30 janvier. — Le bulletin officiel de l'état-major général allemand, publié aujourd'hui, est comme suit: "Les troupes allemandes ont capturé 745 soldats français et pris douze mitrailleuses, pendant la journée du 29 janvier, dans le département de l'Argonne. Les français ont eu de 400 à 500 hommes tués, et le 155me régiment d'infanterie a été réduit à une poignée de soldats. Les pertes des allemands furent insignifiantes."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Vienne, 30 janvier. — Le communiqué officiel de l'état-major austro-allemand, publié aujourd'hui, déclare: "La guerre en Galicie prend une tournure favorable pour nous. "Près de Nowy-Sandec, l'armée russe a échoué dans ses attaques des troupes autrichiennes commandées par l'archiduc Joseph Ferdinand, et a été empêchée de marcher sur Cracovie par voie de Tarnow. Les russes n'ont pas réussi dans leurs tentatives d'invasion de la Hongrie et de la Transylvanie. "Au Nord les allemands avancent leurs lignes de tranchées vers les forêts de Varsovie. Nous avançons en Carpathie. "Le général Fischer a gagné une victoire sur les russes près de Kirlibaba, ce qui a forcé les soldats du grand duc Nicolas de battre en retraite en Bukowina."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Constantinople, 30 janvier. — Le bulletin officiel publié par le ministère de la guerre et transmis de Constantinople à Londres, déclare: "Nos troupes avançant sur Otis ont capturé 300 russes. La bataille près de Chou dans la province d'Asserbaïjan en Perse qui dure depuis une semaine semble se décider à notre avantage. "Le 27 janvier, nous avons pris possession des premières lignes de tranchées des russes, au Sud de Chou."

Vente importante de bons A la Bourse de Valeurs de la Nouvelle-Orléans (New Orleans Stock Exchange), M. St. Denis J. Villard a vendu à M. M. W. Newsan & Sons \$100,000 de bons d'amortissements publics (chéances en 1950) à 91 1/4. C'est la vente la plus considérable qui ait été faite depuis la déclaration de la guerre en Europe.

### NOUVELLES DIVERSES

Dépêches de différentes parties de l'Europe

UN ZEPPELIN PERDU DANS LA MER BALTIQUE. — RAPPORTS CONTRADICTOIRES AU SUJET DU CROISEUR "KOLBERG". — TROIS AÉROPLANES ANGLAIS ONT DISPARU.

DUNKERQUE ENCORE BOMBARDE. — DEUX MILLIONS D'ALLEMANDS HORS DE COMBAT. — APPEL DES RESERVES ITALIENNES. — L'AUTRICHE SOLLICITE LE BON VOULOIR DE LA HONGRIE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Berlin, via Londres, 30 janvier. — L'amirauté allemande annonce qu'un Zeppelin qui avait récemment bombardé la ville de Libau, sur la mer Baltique n'est pas revenu. (Une dépêche de Pétoograd avait déclaré que ce Zeppelin avait été atteint par le feu de l'artillerie russe et avait été capturé.) L'amirauté nie que le croiseur "Kolberg" a été coulé pendant le combat de dimanche 24 janvier dans la mer du Nord. (A ce sujet l'amiral Beatty qui commandait la flotte anglaise, a communiqué à l'amirauté anglaise que les prisonniers allemands sauvés après le combat naval lui ont assuré que le "Kolberg" avait sombré.)

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Dunkerque, 30 janvier. — Des avions allemands ont bombardé Dunkerque hier soir pour la troisième fois depuis le commencement du mois de janvier. Les bombes n'ont causé aucun dégât.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 30 janvier. — Le "Bulletin des Armées" dit que le nombre de soldats allemands tués, blessés et faits prisonniers du 2 août au 1er décembre est de deux millions.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 30 janvier. — Un décret royal a été publié aujourd'hui appelant sous les drapeaux les soldats italiens de la première catégorie, nés en 1888, appartenant à l'artillerie de campagne et à la division des chasseurs Alpins. Les soldats de la seconde et de la troisième catégorie, nés en 1891, 1892, 1893 et 1894 ont aussi été appelés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Sofia, Bulgarie, 30 janvier. — Le comte Tarnowski, ministre d'Autriche-Hongrie à Sofia, multiplie ses démarches auprès du ministre président M. Padoslavoff, et cherche à se concilier les bons grâces du gouvernement bulgare; ces jours derniers encore, un assez grand nombre de soldats serbes d'origine macédonienne, prisonniers de guerre, ont été rapatriés, aux frais du gouvernement austro-hongrois jusqu'à Roustchouk.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 30 janvier. — Le capitaine Claude Casimir-Perrier, fils de l'ancien président de la République Française, a été fait prisonnier par les allemands.

L'ABEILLE de la Nouvelle-Orléans se vend des abonnements au prix de 65 sous par mois, de nos bureaux, ou 15 sous par semaine pris au porteur. ESTES-VOUS ABONNEZ?

### MEXIQUE

DEMENTI DE JUAREZ QUE VILLA EST BLESSE. — LE SIEGE DE PUEBLA EST LEVE PAR LES ZAPATISTAS.

LA VILLE DE MEXICO EST CALME. — LE GENERAL OREGON COMMANDANT MILITAIRE.

SOLDAT AMERICAIN TUE PAR UNE BALLE MEXICAINE A EL PASO. — CAMP DE MINEURS PILLE PAR LES SOLDATS CONSTITUTIONALISTES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. El Paso, Tex., 30 janvier. — Le bruit court que le général Pancho Villa a été sérieusement blessé par son aide-de-camp, le colonel Rodolfo Fierro, qui aurait fait feu sur son chef et l'aurait atteint de trois balles de revolver. Cette nouvelle transmise de source officielle est démentie par les autorités militaires à Juarez.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 janvier. — Le calme règne à Mexico. Le général Oregon commandant l'armée Carranziste est gouverneur militaire de la ville. La rumeur d'un offre venant du général Gutierrez de s'allier avec le général Carranza contre Villa est démentie par le général Oregon.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. On a appris que les Zapatistes ont abandonné le siège de Puebla, mais retiennent leurs positions dans les villages voisins.

(Spécial pour l'Abeille.) El Paso, Tex., 30 janvier. — William E. Warwick, soldat de la compagnie G, 16me régiment d'infanterie des Etats-Unis, a été tué dans sa tente par une balle tirée du côté mexicain de la frontière.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Houston, Tex., 30 janvier. — Le commerce languit à Tampico, Mexico, au dire de voyageurs arrivant de cette ville à Texas City. Le général Sebastian Carranza, et le général Salinas sont en route pour El Paso, afin de rejoindre l'armée au Nord du Mexique.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Douglas, Ariz., 30 janvier. — Le camp de mineurs américains à El Tigre, au Sud de Douglas, a été attaqué et pillé par un grand nombre de soldats de l'armée de Carranza.

### ETATS-UNIS

Dernières nouvelles des villes principales de l'Union

LE REPRESENTANT BROUSSARD, ET LE TARIF DU SUCRE. — FELICITATIONS AU GENERAL ESTOPINAL.

UNE LETTRE DE REMERCIEMENTS DES ENFANTS FRANÇAIS ET BELGES. — CAMBRIOLAGES A NEW YORK ET DANS L'OKLAHOMA. — NOUVELLES DIVERSES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 janvier. — Le représentant Broussard de la Louisiane a présenté une résolution aujourd'hui, demandant la suspension de la loi qui abolit les droits d'entrée sur le sucre en mai, 1916.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 janvier. — Le comité des affaires navales de la Chambre en

### BAGARRE SANGLANTE

Un mort plusieurs blessés LA BATAILLE A LIEU EN PLEINE RUE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Aberdeen, Miss., 30 janvier. — Une bagarre terrible a eu lieu dans la partie commerciale de la ville, dans laquelle un agent d'assurances a été tué et plusieurs hommes blessés. On ne peut à cette heure avoir des détails complets, mais d'après les dépêches reçues plusieurs personnes haut placées dans les affaires du Mississippi étaient parmi les combattants.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. session spéciale aujourd'hui félicité général Albert Estopinal représentant de la Louisiane sur son 70me anniversaire.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 janvier. — Une lettre de remerciements a été reçue des villes de Mantos, Le Gers et La Manz, par le Secrétaire d'Etat, pour les cadeaux de Noël envoyés par les enfants Américains aux enfants français.

Un extrait de la lettre: "Les enfants de la France et de la Belgique n'oublieront jamais leurs parents amis Américains. Quant à leurs parents ils n'ont pas oublié que les descendants de Franklin ont offert leur sympathie aux descendants de Lafayette."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 30 janvier. — Les maîtres de postes suivants ont été nommés par le Président: Louisiane. — Burnside Capers, Acadie; Ulysses J. Marcotte, Cottonport; Jos. P. Troclair, Opelousas. Mississippi. — Jos. E. Saucier, Baie St. Louis.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New York, 30 janvier. — Le Mont-de-Piété d'Adolphe Stern sur la rue East Side, a été cambriolé ce matin par quatre bandits qui, après avoir menacé les employés avec leurs revolvers ont enlevé pour \$50,000 de bijoux et de valeurs, puis se sont sauvés en auto.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New York, 30 janvier. — Parmi les passagers qui se sont embarqués sur la "Lusitania" aujourd'hui se trouve Mlle Mona McAdoo, qui part pour France comme infirmière de la Croix Rouge. Mlle McAdoo est la fille du Secrétaire de la trésorerie des Etats-Unis.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Avant, Oklahoma, 30 janvier. — Trois hommes masqués sont entrés dans la Banque d'Avant, ce matin, et ont emporté \$1000 en billets de banque, après avoir enfermé le caissier et son assistant dans la voûte. Le shérif de la ville et un "posse" sont aux trousses des bandits.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Andalus, Alabama, 30 janvier. — Pendant que John Podder et ses deux fils, John Jr. et Frank, étaient à table à déjeuner ce matin, ils reçurent des charges de obévolines dans le dos. Les assassins avaient tiré des coups de fusil par la fenêtre de la salle-à-manger. Podder n'est pas sérieusement blessé, mais les deux jeunes gens sont mortellement frappés. La police fait une enquête.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. St. Louis, 30 janvier. — Il y a huit

(Suite Sans Page)